

EINLADUNG

zur 7. Staffel der Vortragsreihe des FB Ökologie und Evolution
(vorm. Organismische Biologie), Universität Salzburg
„Blickpunkt: (Lebens-)Raum“

„Naturpark Salzachauen: Von der Vision zur Umsetzung“

Drⁱⁿ Astrid Rössler

(Landeshauptmann-Stellvertreterin, Landessprecherin der Grünen in Salzburg)

Mittwoch, 2. Dezember 2015, Grüner Hörsaal, NAWI, 18.15 - 19.30 Uhr, EINTRITT FREI!!

Größere, zusammenhängende Naturräume, die ihre Ursprünglichkeit bewahren konnten, sind in Mitteleuropa sehr rar geworden. Siedlungsräume und Verkehrswege haben die Landschaft zerschnitten und vielfach nur noch kleine Restflächen, oft in alpinen Lagen, übrig gelassen. Stark regulierte Flüsse haben zur Verödung der Natur beigetragen. Vielfach braucht es heute strengen Schutz, um wertvolle Naturräume erhalten zu können. Die Vision eines Naturparks Salzachauen setzt sich zum Ziel, Naturraum für Pflanzen und Tiere in den Auen nördlich der Stadt Salzburg zu schaffen und der regulierten Salzach wieder mehr Leben einzuhauchen. Die abgetrennten Auwälder so wieder zu beleben, schafft nicht nur einen einzigartigen ökologischen Schatz, sondern auch ein Rückzugsgebiet für Pflanzen und Tiere und ein Naherholungsgebiet im Salzburger Zentralraum.

Zur Person:

Astrid Rössler wurde am 7. Mai 1959 in Salzburg geboren. Nach der Matura studierte sie von 1977 bis 1982 Rechtswissenschaften in Salzburg, machte danach ein Auslandsjahr in England und absolvierte 1986/87 das Gerichtsjahr.

Seit 1986 ist sie aktiv im Umweltschutz tätig: drei Jahre in der Abfallwirtschaft Wien, zehn Jahre in der Salzburger Landesumweltanwaltschaft, zehn Jahre als Mitglied der Strategiegruppe Partizipation (Lebensministerium & Österreichische Gesellschaft für Umwelt und Technik). Im Jahr 2000 machte sie sich als Beraterin und zertifizierte Mediatorin für Umweltprojekte/Umweltrecht selbstständig und begleitete zahlreiche Bürger/inneninitiativen in Salzburg (Brennhoflehen, Deponie Großarl, Salzburgring). Am "Institute of Tourism and Hotel Management" in Kleßheim unterrichtete sie von 2006 bis 2013 im Bereich Sustainable Tourism.

2009 übernahm Rössler ein Landtagsmandat der Grünen, im Oktober 2011 wurde sie zur Landessprecherin der Grünen gewählt. Sie leitete die Untersuchungsausschüsse des Landtages zu den Themen Olympia (2010) und Finanzen (2013). Seit 19. Juni 2013 ist Astrid Rössler erste Landeshauptmann-Stellvertreterin.

Kontakt: LH-Stvⁱⁿ Drⁱⁿ **Astrid Rössler**, Kaigasse 14, 5010 Salzburg, Tel.: +43 662 8042-4802, Fax: +43 662 8042-4829; mailto: astrid.roessler@salzburg.gv.at; <http://www.salzburg.gv.at>

Gäste herzlich willkommen!
Der Fachbereich Ökologie und Evolution